

Iván Silva en podio del Grand Slam de Judo de París



Iván Silva

La Habana, 3 feb (PL).- El brasileño Leonardo Gonçalves y el cubano Iván Silva ganaron medallas de plata y bronce en el Grand Slam de Judo de París, en la categoría de 100 kg.

Goncalvez, bronce olímpico en equipos mixtos de París 2024, cayó en la final ante el Dzhafar Kostoev, de Emiratos arabes.

Por su parte, Silva, subcampeón mundial de Bakú 2018, superó al azerí de 20 años Azhdar Baghirov, en uno de los duelos por bronce.

Para Silva resultó su primera competencia de importancia en los 100 kg, luego de ascender de la división de 90 kg.

Estas fueron las únicas dos medallas latinoamericanas en la edición 51 del Grand Slam de París, que atrajo a casi 300 judocas de 50 países.



Radio Habana Cuba